

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous

THE FLOWERS COLLECTION. PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS. BUREAUX: rue de Chartres No 323. NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 1er JUILLET 1898. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

TRANSMISES A L'ABEILLE

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DEPECHEES DE L'EXTRÊME-ORIENT

OURAGANS AU JAPON

LES RUSSES EN MANCHOURIE

Le vice-roi a été requis par le consul d'envoyer des troupes pour apaiser les troubles et accorder protection aux missionnaires.

Matsalot, le chef rebelle de la Corée a de nouveau levé l'étendard de la révolte. Il a fait une alliance avec une tribu de l'intérieur qui dispose de 5,000 combattants.

Les autorités russes à Port Arthur et à Ta Lien Wan annoncent qu'à l'avenir, les étrangers qui désirent visiter une de ces places doivent d'abord obtenir un passeport spécial du consul russe.

Le paiement des troupes américaines à Manille. San Francisco, 30 juin — On lit dans le "Call":

Le campement du général Shafter. Camp Juraguá, 29 juin, via Kingston, Jamaïque, 30 juin — Le général Shafter a résolu d'établir son quartier général dans le camp.

Rétablissement du droit sur les blés. Paris, 30 juin — Le cabinet a décidé de rétablir le plein droit sur les blés, à partir de demain.

Le Gaier allant à Santiago de Cuba. Berlin, 30 juin — Le navire de guerre allemand Gaier a quitté la Havane, mercredi, en route pour Santiago de Cuba via la Jamaïque.

Les dépêches de Madrid. Madrid, 31 juin, 8 h. du matin. — Des rapports officiels reçus de la Havane disent qu'une colonne d'américains, soutenue par le feu de trois navires de guerre s'est avancée, mardi, de Siboney, via Aguaduros et s'est retirée après un échange de coups de feu avec les colporteurs espagnols.

L'engagement entre le St-Paul et le Terror. Playa del Este, Quantanamo, 29 juin, [déjà dans la transmission].

La nourriture, des habits et des armes. Le Marblehead a déposé à terre aujourd'hui 5000 rations venant de l'Etat du Texas, pour les familles cubaines qui sont réfugiées à 40 milles dans l'intérieur et dans le voisinage des troupes de dans.

Le discours de lord Salisbury. Londres, 30 juin — On dit qu'il n'est pas douteux que le discours prononcé par le marquis de Salisbury hier soir ait pour but de démontrer aux autres puissances que l'Angleterre sympathise avec les Etats-Unis; et on donne à entendre qu'il est la conséquence de la prétendue attitude de l'Allemagne aux Philippines.

Notification à l'amiral Camara de quitter Port Saïd. Londres, 30 juin — On apprend cette après-midi que le gouvernement égyptien a décidé de notifier l'amiral Camara que la présence prolongée de l'escadre espagnole à Port-Saïd est contraire aux lois de neutralité et que ses navires doivent quitter le port.

Envoi d'approvisionnements à Porto-Rico. Londres, 30 juin — D'après une dépêche spéciale de Madrid les transatlantiques espagnols Isla de Luzon, Ignacio de Loyola et San Augustina ont quitté le port de Cadix pour Porto-Rico avec de grandes quantités d'approvisionnements, de charbon et de munitions.

Destruction certaine du vapeur espagnol Antonio Lopez. Le gouverneur général de Porto-Rico télégraphie qu'il sera difficile de sauver la cargaison de provisions et de matériel de guerre du vapeur espagnol Antonio Lopez qui s'est jeté à la côte à Salinas, près de l'entrée du port de San Juan, pour échapper aux croiseurs auxiliaires américains St-Louis et St-Paul.

A la Chambre des Députés de Paris. Paris, France, 30 juin — La Chambre des députés était foulée aujourd'hui quand M. Brisson, le président du nouveau cabinet, a exposé la politique ministérielle. La Chambre a subsequmment voté un ordre du jour de confiance dans le gouvernement.

Le paiement des pensions. Washington, 30 juin — Voici les réquisitions qui ont été faites pour le paiement des 3 mois de pensions, finissant le 30 juin.

Une rectification. Washington, 30 juin — Les rapports suivant lesquels le major Perez qui l'on dit attaché militaire français suivant l'expédition Shafter, sur la Segurana, aurait critiqué sévèrement la campagne des américains, sont démentis à l'ambassade de France. Attendu qu'il n'y a pas d'officier de ce nom attaché au service de la France.

Autour de Santiago. RETRAITE DES ESPAGNOLS. Communications Télégraphiques Directes. A PORT SAÏD. A LA MAISON BLANCHE. LA FRANCE EN CHINE. Le combat entre le St-Paul et le Terror. Les travaux accomplis autour de Santiago.

Le général Shafter en communication télégraphique directe avec le département de la guerre.

Le général Greesley a reçu ce matin à dix heures 30 une dépêche du lieutenant-colonel Allen à cet égard.

Le secrétaire de la guerre et le général Miles ont accueilli cette nouvelle avec une grande satisfaction, car elle annonce l'exécution d'un plan difficile.

Le point de la côte où elle rejoint le câble français sera transféré à Aguadores dès que cette ville sera prise. Elle est actuellement occupée par des forces espagnoles, mais elle sera bombardée par les navires de guerre et subsequmment occupée.

Le gros de l'armée des combattants s'établira à Caney ou à Aguaduros, qui deviendra la base d'opérations devant Santiago. La construction du chemin de fer, d'ici à Santiago, se poursuit rapidement, sous la direction des ingénieurs, et avec la coopération des troupes.

Les canons de siège ont été débarqués à Baiquiri, hier soir, et portés en avant vers la place assignée.

Retraite des espagnols — Avance des américains. Quartier général du général Lawton, à 5 milles à l'est de Santiago, 29 juin, 6 heures du matin, via Kingston, jeudi 30 juin, 7 heures du matin.

Le lieutenant Standing n'a pas été molesté, quand il a traversé un camp qui avait été occupé, 24 heures auparavant, par des avant-postes espagnols.

Plusieurs Pacíficos, amenés aux avant-postes, disent qu'ils ne savent rien de ce qui se passe à Santiago.

A PORT SAÏD. Port Saïd, Egypte, 30 juin — Le gouvernement égyptien a accordé cette après-midi à l'escadre espagnole la permission de prendre du charbon aux transports qui l'accompagnent. L'embarquement du charbon à bord des navires de guerre a commencé.

Le gouvernement égyptien avait d'abord interdit à l'escadre espagnole d'embarquer plus de charbon qu'il n'était nécessaire pour retourner en Espagne.

Washington, 30 juin — Le département de la guerre a reçu aujourd'hui l'avis bienvenu annonçant l'établissement d'un poste télégraphique à Savilla, au centre du théâtre des opérations militaires actuelles. Cette ligne aboutit près d'Aguadores, où elle rejoint le câble français.

Le secrétaire de la guerre et le général Miles ont accueilli cette nouvelle avec une grande satisfaction, car elle annonce l'exécution d'un plan difficile.

Le sénateur Deboe a présenté le docteur V. G. Newman, de Louisville, Kentucky, qu'il a recommandé fortement pour les fonctions d'inspecteur général de l'armée.

Le premier candidat présenté est Henry B. Martin, du Minnesota, bien connu des Chevaliers du Travail, en faveur duquel le représentant Bell, du Colorado, et d'autres ont dit quelques mots aujourd'hui au président.

A cause de l'importance des travaux de la commission ceux qui seront nommés devront avoir des aptitudes et des connaissances spéciales et être fermement appuyés.

Le représentant Hull, président de la commission des affaires étrangères de la Chambre, s'est entretenu avec le président de législature relative à l'armée.

Le représentant Hull, président de la commission des affaires étrangères de la Chambre, s'est entretenu avec le président de législature relative à l'armée.

Le chemin de fer de la vallée de Cincinnati et Muskingum a été vendu aujourd'hui, par ordre de la cour des Etats-Unis, à John E. Green, de Philadelphie, de la compagnie de chemin de fer de Pensylvanie, au prix de \$500,000.

La vente a été faite par B. R. Cowen, administrateur. Quand la ligne sera réorganisée, elle sera intitulée "Compagnie de la Vallée de Cincinnati et Muskingum". Depuis plusieurs années, elle était mise en opération par la Compagnie de Pensylvanie.

Cincinnati, 30 juin — Une dépêche de Wellington, Ohio, à la "Commercial Tribune", annonce que la Convention congressionnelle républicaine du 14e district, s'est réunie hier, dans cette ville. Après 142 tours de scrutin, elle s'est ajournée aujourd'hui, à 8 heures.

Washington, 30 juin — En arrivant à son bureau aujourd'hui le président McKinley a trouvé de nombreux sénateurs et représentants cherchant à obtenir la nomination de quelques-uns de leurs constituants dans l'armée.

Washington, 30 juin — En arrivant à son bureau aujourd'hui le président McKinley a trouvé de nombreux sénateurs et représentants cherchant à obtenir la nomination de quelques-uns de leurs constituants dans l'armée.

Le sénateur Cannon, de l'Utah, qui a vu le président un des premiers, a dit que, dans son opinion, le Congrès ne s'ajournerait pas avant le milieu du mois prochain.

Le sénateur Cannon, de l'Utah, qui a vu le président un des premiers, a dit que, dans son opinion, le Congrès ne s'ajournerait pas avant le milieu du mois prochain.

Washington, 30 juin — M. Cambon, l'ambassadeur de France, a reçu la nouvelle de la mort de sa belle-sœur, femme de M. Paul Cambon, ambassadeur de France à Constantinople. M. Cambon est donc en deuil, et dans l'impossibilité, pendant quelques temps, de prendre une part active aux fêtes et réunions au milieu desquelles il faisait si brillante figure.

Washington, 30 juin — Deux commissions nouvelles de la poste de l'armée ont été nommées par le Département de la poste. Ce sont MM. Samuel M. Kingsman, de Ashville, Car. de N., et D. E. Quirk, de la Nouvelle-Orléans. Ils vont partir pour Tampa, Flor., ils devront accomplir la prochaine expédition à Cuba.

un troisième appel de volontaires, comme le bruit en court depuis plusieurs jours.

Toutefois, un autre candidat bien connu, un des conseillers les plus intimes du président, a dit que, dans son opinion, un nouvel appel de volontaires serait fait d'ici peu, mais qu'il doutait que le nombre fut aussi élevé que 150,000.

Un correspondant étranger nous assure que l'occupation allemande est un fait accompli.

Washington, 30 juin — Un avis du contre-amiral Sampson faisant la mention de la destruction du croiseur allemand "Albatros" par un croiseur américain, a été reçu de Santiago, mais n'est pas encore officiel.

Le sénateur Cannon, de l'Utah, qui a vu le président un des premiers, a dit que, dans son opinion, le Congrès ne s'ajournerait pas avant le milieu du mois prochain.

Le sénateur Cannon, de l'Utah, qui a vu le président un des premiers, a dit que, dans son opinion, le Congrès ne s'ajournerait pas avant le milieu du mois prochain.

Le sénateur Cannon, de l'Utah, qui a vu le président un des premiers, a dit que, dans son opinion, le Congrès ne s'ajournerait pas avant le milieu du mois prochain.

Le sénateur Cannon, de l'Utah, qui a vu le président un des premiers, a dit que, dans son opinion, le Congrès ne s'ajournerait pas avant le milieu du mois prochain.

Le sénateur Cannon, de l'Utah, qui a vu le président un des premiers, a dit que, dans son opinion, le Congrès ne s'ajournerait pas avant le milieu du mois prochain.